

mercredi 31.10.2012

- La société Colombophile gâte les amateurs de loto et ça se sait ! La preuve, dimanche après-midi, la salle Ste Gabrielle était comble.

Il faut dire que tous avaient dans l'objectif les 51 très beaux lots proposés. Vélos, lave-linge, lave-vaisselle et tout un tas d'autres cadeaux bienvenus. Et pour tous ceux qui sont passés à côté du facteur chance cette fois, sachez que l'équipe de Michel Slamka, président de la société, organisera un autre loto en mars prochain !

K.M.